

**Saludos**

Por: Legiscomex.com

El apretón de manos es lo más común al momento de saludar, tanto para hombres como para mujeres. Cuando las relaciones comerciales son más confiables, se puede saludar con un beso en la mejilla a las mujeres o con un leve toque en el hombro en el caso de los hombres.

No es recomendable tutear a sus interlocutores nicaragüenses ni usar sus nombres de pila, a menos que se lo pidan. Los títulos son respetados y se deben usar al momento de presentarse, ya sea doctor, ingeniero, arquitecto, entre otros, seguido por el apellido. Si no lo tienen o no lo conoce puede llamarlos "señor" "señora", "señorita".

Material  
de consulta  
LEGISCOMEX.com